

—Parmi les nombreuses grâces qu'il me fallait demander à Ste. Anne, lors du premier pèlerinage que je fis à son sanctuaire de Beaupré, je regarde la suivante comme la principale, à savoir ; celle de revenir sur mes confessions passées, pour réparer toutes les négligences coupables qui s'y étaient certainement glissées. Cette grâce, je l'ai obtenue. Jugez du bonheur et de la paix dont jouit maintenant ma pauvre conscience.—

***.—Un bienfait signalé m'a été obtenu par l'intercession de la bonne Ste. Anne. Je voudrais que le monde entier connût combien elle est puissante auprès de Jésus, et combien sont nombreuses les grâces qu'on obtient par son entremise.—UN ENFANT DE MARIE.

ST. HYACINTHE.—Reconnaissance pour une grâce obtenue.

ST. GEORGES, BEAUCE.—Depuis plusieurs années monsieur Godfroy Grenier souffrait d'une maladie grave. En octobre dernier, une attaque plus sérieuse que jamais lui fit craindre l'approche des derniers moments de sa vie. A la vue de son état dangereux, il reçut tous les sacrements que l'Eglise accorde à ses fidèles mourants. Il eut recours à la bonne Ste. Anne et sa guérison suivit de près sa pétition, à cette grande Thaumaturge. Dans peu de jours, il était capable de vaquer à ses affaires. Depuis, il jouit d'une bonne santé : sa confiance a été bien récompensée ; c'est un bienfait dont il ne cesse de remercier la Bonne Ste. Anne.—F. X. D.